

Aufforderung.

Die löbliche medizinische Fakultät hat in der Wiener-Zeitung dd. 22. April an sämtliche, an der Wiener Hochschule graduirte Doktoren der Heilkunde, die nicht Fakultäts-Mitglieder sind, eine Aufforderung ergehen lassen, sich Donnerstag den 27. d. M. um 9 Uhr Vormittags im Consistorial-Saale Behuß einer vorzunehmenden Wahl von Vertretern in dem Comité für Reform des Medizinalwesens einzufinden zu wollen. In Anbetracht daß dies nicht zur Kenntniß aller dabei Beteiligten gelangt sein dürfte, erlauben sich die Gesetzten, diese Aufforderung zu wiederholen, und zur weiteren Berücksichtigung dringend zu empfehlen.

Dr. Friedrich Lorinser,
Primärwundarzt im Bezirks-Krankenhouse Wieden.

Dr. Karl Pollak,
Secundärwundarzt im Bezirks-Krankenhouse Wieden.